

7 de abril de 2000

Nace en Silos el Instituto Castellano y Leonés de la Lengua

Santo Domingo de Silos (Burgos).– Los duques de Lugo (la infanta Elena y su esposo Jaime de Marichalar) han presidido hoy en el monasterio burgalés de Santo Domingo de Silos la crea-



ción del Instituto Castellano y Leonés de la Lengua, promovido por la Federación Regional de Municipios y Provincias. A la firma del acta de constitución han asistido entre otras personalidades el presidente de la

Junta de Castilla y León Juan José Lucas, el director de la Real Academia Española, Víctor García de la Concha, y al abad de Silos, Clemente Serna.

Con el apoyo de 29 instituciones de la Comunidad el instituto, que nace con el objetivo de promocionar y difundir el español, estará adscrito a la Junta. Entre sus socios fundadores figuran el Ayuntamiento de Burgos y la Diputación Provincial de Burgos, (cuyo presidente Vicente Orden ha jugado un papel destacado en esta iniciativa) que han cedido el Palacio de la Isla de la capital burgalesa para ubicar su sede. También participan las universidades de Burgos, León, Salamanca y



Valladolid, los ayuntamientos de Aranda, Miranda, Ponferrada, San Andrés de Rabanedo, y Medina del Campo, las Diputaciones de Castilla y León, y la Cámara de Comercio de Burgos. En sus estatutos se establece que contará con un patronato y una comisión ejecutiva. La presidencia la ostentará la Junta y la vicepresidencia la FRMP. La Fundación contará también con un gerente.